
２０２２年度班長会　議事録 5 月 202２．５．２４ 記・配信

　■出席者　　□欠席者　　▲途中退席者　　△遅刻者 ●：部長　　　○：副部長 敬称略

５役

■　鷹尾会長 ■佐藤(昇)●6Bｰ１ ■鈴木　　　4Ｂ-4 ■國松　 ●５B-１ ■中村　 ４B-1/3 ■菅 ●2B-1 ■三枝 ４B-2

□　深谷副会長 ■小形 ○2B-2 ■伊勢　　 5B-3 ■篠崎 ○２B-3 ■吉田　 ５B-４ ■北嶋 ○3B-１ □茂木　 ５B-1/2

■　大畑書記 ■岩田　 　２Bｰ１ ■佐藤　　 6B-4 ■鈴木　　　１B-２ ■佐藤　 6B-1 ■茅原 ２B-4 ■半藤 ６B-2

■　菊池会計 ■鍋川　 　３B-3 ■横井　 3B-2 ■室屋 ６B-3 ■鎌田 1B-1

■　齋藤監査 □藤田 □前田  

□菅

25 名/２7名中 班長会　日時： 5  月 21  日 一斉18:30～ 於：　第１自治会館

＊新型コロナ対応として、 (欠席）深谷副会長、茂木班長　

　・欠席者の資料等対応：大畑書記➡深谷副会長、　國松部長➡茂木班長

　・換気扇作動、入館退館時にアルコール手消毒、テーブル除菌、マイスリッパ等　

　　マスク着用などの対応の中実施しました。　　開始：１８：３０　　終了：２０：３０

１、連絡事項とお願いなど
❶ 配布資料：・５/２１更新の会員非会員名簿、おやっ！広報５月号、2022アクアラインマラソン関連資料

・環境部より：　一斉清掃実施関連資料一式

❷ 自治会費集金分会計への納入　➡　未回収　８世帯

　　　集金回収３３４世帯（すべて一括）、免除(70歳超役員)４世帯、500円脱会３世帯　１，８３８，５００円確認

❸ 配布資料確認　
　　・おやっ！広報５月号は　会員、非会員全世帯に。　「2022アクアラインマラソン」関連資料は、会員のみへ配布

❹ 回覧資料の確認と捕捉（TV画面にて現状確認）
　・おやっ！広報５月号：「いもプロ」「はなプロ」活動紹介と周知、協力お願い、「はなプロ」はだれでも参加型

　・「お知らせ」　　　：　防犯灯の修繕対応➡これまでタニデンキへの連絡だったが、コールセンターへ誰でも連絡可

＊コールセンター連絡先：０１２０－１０１－６６４　（回覧資料に追記して回覧ください）

❺ その他の連絡事項：　
　１）自治会館の屋根・外壁補修工事：　市の助成承認済　➡　６/２７－８/１０の間の30日間程度で実施

　　　　注）自治会館を使用できる状態での工事を計画も、足場架け、屋根洗浄を実施する月曜日（限定）は会館使用禁止

　２）自治会館のガス点検（４年に一度）実施済み➡６月以降、瞬間湯沸かし器とガス検知器を連合負担で取り換え予定

　３）自治会館の消火器、有効期限切れで新品購入取り換え済み（会館玄関壁に設置済み）

　４）「認知症家族の会」の刊行物を自治会館に何部か用意してありますので、必要な方申し出、お取りください

２、相談、意見確認：
① のぞみ野祭り再開についての意見確認➡5/28連合理事会協議ですので、第一自治会意見として伝達いたします

　過去３年、台風と新型コロナで中止の祭りを、新型コロナの現状下、今年度再開するかどうかの意見確認結果は下記の通り：

　　「〇」：１ 従来通りの祭りを再開希望

　　「X」：１１ 今年度再開するべきではない

　　「△」：５ 時期、内容、やり方など検討希望、まったくやらない、と言うのはいかがなものか

「〇」の方の意見：初期の「のぞみ野祭り」の主旨＝子供たちのため、にたちかえり是非存続させてほしい

「△」の方の意見：秋の涼しい時期にずらすなり、コロナ対策十分講じるなり、検討機関をとって夏に拘らずやれないか

＊質問の仕方も難しかったかもしれませんが、「〇」のご意見も、「△」に近いものかと思われます（会長事後感想）

② 一斉清掃5/29の前の草刈参加者　➡　草刈必要と思われる現状写真をTV面で紹介

　参加可能な班長は以下の通り：具体的な実施要領は、参加可能な班長に後日連絡予定

・５/２８　１０－１２時 篠崎班長、横井班長、　 半藤班長、鈴木（礼）班長

・５/２８　１２－１４時 鈴木（久）班長

・５/２８　１４－１６月 北嶋班長、國松部長

３、防災ﾘｰﾀﾞ研修（5/21実施）報告：　中村班長、三枝班長、岩田班長　それぞれより感想発表

４、一斉清掃実施要領説明、関連資料配布（國松環境部長より）
注１）前日草刈含め、万一けがをした場合は必ず自治会へ報告連絡の事、５/２９参加できない班長は無し、と確認

注２）やむを得ず、清掃当日欠席の班長は、必ず代理をたて、その旨を環境部長に事前連絡お願いします

５、会費集金時の問題有無確認：一部の班から「おつり問題」「事前に透明な集金袋など配るのはどうか」との話あり

班長のそれぞれの工夫もあり、大きな問題はなかった、との総合的結果確認しました

６、その他
北嶋班長：「犬のふん問題」➡おやっ！広報で注意喚起お願いしたい。おやっ！広報等には個人名を掲示しないようにしてほしい

■　議事内容に疑問、質問ありましたら、会長まで（☎、「めるぽ」、赤いポストなど活用し）　連絡ください。
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総　務　部 (７) 環　境　部 (８) レ　ク　部 (７)

6月か７月の班長会の日に防災倉庫棚卸作業

を予定します、参加できる班長には参加を

お願いします。 


